



Barra Mexicana de Abogados advierte que la reforma al TEPJF atenta contra la autonomía judicial

La Barra Mexicana del Colegio de Abogados advirtió que la propuesta de reforma al Tribunal Electoral atenta contra la autonomía judicial, así como los derechos de las y los mexicanos.

Se mencionó que esta propuesta que se discute en la Comisión de Puntos Constitucionales pretende evitar que el Tribunal Electoral intervenga en cuestiones relacionadas con la adopción de acciones afirmativas para grupos vulnerables al interior de los partidos políticos, procesos de selección de dirigencias partidistas y temas electorales que son del conocimiento legislativo.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJMTj7GJYITcpgs&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214009&parld=75F18D3264FEE48F%213989&o=OneUp>